EL DIA

## El ministro de Economía pide a los argentinos fe y optimismo

BUENOS AIRES, 31 de octubre (AP)...El ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, defendió una vez más su programa, seve-ramente criticado por diversos sectores, y dijo que pronto será posible "cosschar los frutos de los esfuerzos realizados".

Formuló declaraciones en la provincia de Catamarca en momentos en que persiste una ola generalizada de protestas de sectores de la producción y demandas laborales de aumentos de sueldos.

"Nosotros no estamos aquí para recoger réditos políticos inmediatos. Esta-mos para cumplir una función que creemos es la que debe poner al país en situación de tener una economia construida sobre bases sólidas, sanas y duraderas que aseguren un crecimiento sostenido y equilibrado", dijo Martinez de Hoz.

El ministro ha calificado su política económica como "aperturista" y de apoyo a estamos firmemente la actividad privada. Sin dos a alcanzar", dijo.

embargo, sus opositores lo crítican, entre otras cosas, por la liberación arancela-ria que ha favorecido un alud de importaciones que, según sostienen, redunda directamente en perjuicio de Ja industria argentina.

Pero donde es unanime el coro de quejas es en lo to-cante a la inflación, que ya supera largamente este año el 100 por ciento, sin que ninguna de las recetas económicas aplicadas haya teni-do efecto alguno.

No obstante, Martinez de Hoz se mostró plenamente optimista.

"Creo que estamos en el momento que precede al amanecer; estamos en condiciones de cosechar esos frutos de los esfuerzos realizados hasta ahora. Los insto una vez más a que todos perseveremos en nuestros esfuerzos, concientes de que... con fe, con disciplina, con trabajo, con perse-verancia y con optimismo vamos a lograr las metas que estamos firmemente decidi-

EXCELSICA

## Confiscó Argentina los Bienes de un Dirigente Peronista

BUENOS AIRES, 31 de octubre. (AFP)—El gobier-no militar argentino dispuso hoy aqui la confiscación de los bienes adquiridos a partir de 1966 —tres casas, cinco departamentos, un automóvil y fondos bancarios— por un dir i gente gremial peronista detenido desde el golpe de Estado de marzo de 1976, que derrocó a la Presidenta Isabel Pe-rón

El sindica Lista Lorenzo

SIGUE EN LA PAG. VEINTISIÈTE

## Confiscó Argentina

Miguel, ex dirigente máximo de la Unión Obrera Me-talúrgica y de las 62 orga-nizaciones gremiales pero-nistas, fue el afectado por la medida que se temé prola medida, que se tomó, según la información oficial, porque Miguel "no justificó la legitimidad de su adquisición (de los bienes confiscados) en el periodo comprendido entre los años **19**66 y 1976".

tá detenida, y del periodista Jacobo Timerman, privado de la nacionalidad argentina y expulsado del país.

Miguel declaró en su defensa que la medida adop-tada contra él demuestra que el gobierno militar busca "chivos expiatorios" entre las principales figuras del gobierno peronista destituidas en marzo de 1976, para "justificar asi su acto de fuerza".

Los bienes confiscados a ple arresto domiciliario en Miguel fueron traspasados una propiedad suya en las Actualmente Miguel cumal Estado. Identica medida afueras de Buenos Aires, se había adoptado antes que no le fue confiscada con propiedades de la ex por haberla adquirido an-Presidenta, que también es- tes de 1966.